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JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE DESTINAR UM MÉDICO 
EFETIVO PARA PRESTAR SERVIÇOS NO ÔNIBUS DA 
FAMÍLIA
 
 
 
Considerando que temos sido constantemente 

questionados por munícipes quanto a falta de um Médico efetivo no ônibus da Saúde 
da Família, que atende a zona rural de nossa cidade;
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal da Saúde,  as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de destinar um Médico 

efetivo para prestar serviços no Ônibus da Saúde da 
Família?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho de 2009.

 
 
 
 
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
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